



4/25 思ったより痛くなく、スムーズに完了!
消防職員ワクチン接種
医療従事者等としてコロナ感染者等の疑いのある患者を搬送する可能性がある消防職員のワクチン接種が始まりました。少しでも安心して従事できるとほっとする姿も見られました。



4/16 華やかな大輪の花
水辺のやすらぎパーク ボタン
長島の休憩施設「水辺のやすらぎパーク」で約200株の大輪のボタンが咲きました。訪れた人たちはボタンの鮮やかな色と優しい香りを楽しんでいました。



4/27 約5年ぶりに市指定有形文化財(古文書)に指定!
赤須賀漁業協同組合文書
現在のはまぐりプラザに建て替えられる際に発見された赤須賀漁業協同組合文書930点が、市指定有形文化財に指定されました。資料から赤須賀における生業の様子を知ることができます。



4/24 子どもたちも大喜び
学童保育所 ほっぷ開所式
市内で初めて小学校の校舎内に学童が開設されました。長島北部小学校の教室を整備して移設されたもので、放課後も安心して敷地内で過ごすことができるようになりました。



5/5 雨だけど、気分はルンルン♪
諸戸氏庭園 子ども緑日
感染症対策をしっかりと取り、綿菓子作りや輪投げ、モミジやナギの美生の配布が行われました。子どもたちは真剣な表情で輪を投げ入れ、お菓子をもらうととてもうれしそうにいました。



4/24-5/30 定信の業績と桑名にもたらした文化を振り返る
能ある鷹は文化を残すー松平定信の文化史ー
今年開館50周年を迎える博物館では、松平定信の生涯と文化事業をたどる企画展が開催されました。初出展の作品もいくつかあり、当時の定信の活躍を感じることができました。



5/1-15 来年は金魚まつりが見られるかな
九華公園 つつじまつり



市民編集員 朝倉 理・佐藤 俊治・堀 松之 撮影
九華公園で約550本の色とりどりのつつじが咲き誇りました。訪れた人たちはマスクをしたり距離を取ったりして感染症対策をしながらも春の心地よい日差しのもと華やかな園内を歩いて楽しんでいました。

今月の表紙



4月21日(水)、なばなの里のネモフィラまつりを撮影しました。約4.3ヘクタールの花ひろばに約100万株のネモフィラが咲き誇り、まるで絵本の世界のような美しい光景が広がっていました。



4/15-18 2年ぶりの開催!
東建ホームメイトカップ

優勝した金谷拓実選手 写真提供 JGTO
JAPANゴルフツアー開幕戦 東建ホームメイトカップ(第28回)が東建多度カントリークラブ・名古屋で開催されました。昨年は新型コロナの影響で中止となりましたが、今年は感染症対策を万全に無観客での開催で大会を行うことができました。